



おっぴ

校訓 たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう



みんなで考える



先日、学級づくりの一つの方法である「クラス会議」の研修を行いました。みんなで円になって、トーキングスティック(かわいいぬいぐるみ)を順番に回して全員が発言をしていきます。時には「パス」をしてもよいです。はじめは「ハッピーサンキューナイス」でよかったことを発言していきました。次は、「今、困っていること」そして、出された困りごとの中から一つ、みんなで解決策を考えていきました。



後日、ある学級をのぞいてみると、ある女の子の「宿題が終わらないこと」という困りごとを「クラス会議」で解決していました。子どもたちからは次のような感想が出され、笑顔で「クラス会議」を終えました。

ぬいぐるみを抱えると安心して話せます

- ・1人のためにみんなが考えて「いいな」と思いました。
- ・みんなうれしかったことも悩みもいろいろあるんだな、と思いました。
- ・自分も宿題が終わらない困りごとがあるので参考にします。
- ・他の子の悩みもまた一緒に考えたいです。
- ・みんなのうれしいことを聞くと、自分もうれしい気持ちになりました。

子どもたちには、集団の中で安心して自分の考えを話し、それを尊重し合い、みんなで話し合っ解決策を探る経験をたくさん積んでほしいです。

温故知新

昭和 38 年に今の校歌ができるまでの数年、第 1 回生の子ど
もが作詞した校歌が歌われてい
たそうです。今も覚えている方も
いらっしゃるでしょうか。乙川東
の元気な子どもたちが目に浮か
ぶ、とてもすてきな歌詞です。

今の子どもたちと一緒に歌っ
てみたくなりました。

明るく元気な子ども

一けさも元気に はねおきて
学校へ行く道 花ざかり
空は青空 すみわたり
チャイムも 明るくなるでしょう
みんなの乙川東校

二いつも先生 「おはよう」と
え顔でみんなに 呼びかける
窓から見える 麦畑も
青々として 楽しそう
みんなの乙川東校

三学び終って 帰り道
さよならする顔 うれしそう
蛙もころろと 歌っている
あすも元気に 学びましょう
みんなの乙川東校



今日の乙東っ子



6年生 調理実習



花作りサポーターと緑化委員で苗づくり



4年生 水の浄化の実験



図書館まつり 先生のおすすめ図書



3年生 向山神楽の体験



3年生 笛・太鼓・花笠と着付けを体験しました

学校だより「おつひ」はHPにも掲載しています。ご活用ください。

乙川東小学校HP <https://www.okkawahigashi-e.ed.jp/>